



Baden-Württemberg

JUSTIZVOLLZUGSANSTALT HEIMSHEIM

Der Leiter

Medieninformation

11. Juli 2019

Komm zur Sicherheit hinter Gitter! - Komm zur Resozialisierung hinter Gitter!

Die JVA Heimsheim wird um weitere 120 Haftplätze erweitert. Im neuen modularen Anbau werden dort ab dem Jahr 2022 Gefangene untergebracht, bei denen eine Ersatzfreiheitsstrafe zu vollstrecken ist.

„Glücklicherweise erhalten wir zum Betrieb des neuen Anbaus auch entsprechende Personalstellen“, so Anstaltsleiter Dr. Jansen. „Eine der großen Herausforderungen ist es jedoch, unsere freien Stellen im Justizvollzug mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu besetzen, die nicht nur Spaß an der Arbeit haben, sondern auch für die anspruchsvolle und herausfordernde Tätigkeit geeignet sind“, berichtet Jansen weiter.

Mit den Slogans **Komm zur Sicherheit hinter Gitter! - Komm zur Resozialisierung hinter Gitter!** startet die JVA Heimsheim daher ihre neue umfassende Personalmarketingkampagne und beschreitet hierbei ganz neue Wege. Es gibt nicht nur Poster, die in Gerichten, Berufsschulen, Rathäusern und sonstigen öffentlichkeitswirksamen Orten platziert werden, sondern auch eine neue mobile Werbefläche, eine eigene Bewerberhomepage (www.schlüsseljob.de) sowie einen Instagram-Account (JVA Heimsheim, #schlüsseljob). Das ist bislang einmalig im Baden-Württembergischen Justizvollzug.

**SCHLÜSSELJOB MIT ZUKUNFT
WIR SUCHEN DICH**

**KOMM ZUR SICHERHEIT
HINTER GITTER**

JVA Heimsheim - Das sind Wir

**250 Mitarbeiter-/innen - Beamte - Tarifbeschäftigte
Mittlerer, höherer und gehobener Dienst - Juristen
Rechtspfleger - Sozialarbeiter und Sozialpädagogen
Psychologen - Ärzte, Krankenpfleger, Krankenpflegehelfer
und Rettungssanitäter - Lehrer - Pfarrer,
Gemeindereferent und Seelsorger - Handwerker
Allgemeiner Vollzugsdienst
(Ausbildung und Berufung für Quereinsteiger verschiedenster Berufe)
Busfahrer - Verwaltungsmitarbeiter**

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wurde die männliche Form gewählt

JETZT BEWERBEN

INFOS UNTER

www.schlüsseljob.de



 #schlüsseljob

JVA Heimsheim



**SCHLÜSSELJOB MIT ZUKUNFT
WIR SUCHEN DICH**

**KOMM ZUR RESOZIALISIERUNG
HINTER GITTER**

JETZT BEWERBEN
INFOS UNTER
www.schlüsseljob.de

  #schlüsseljob

JVA Heimsheim 

**SCHLÜSSELJOB MIT ZUKUNFT
WIR SUCHEN DICH**

**KOMM ZUR RESOZIALISIERUNG
HINTER GITTER**

JETZT BEWERBEN
INFOS UNTER
www.schlüsseljob.de

  #schlüsseljob

JVA Heimsheim 

Stolz ist Dr. Jansen darauf, dass alle Maßnahmen durch viel Eigeninitiative und Engagement der Bediensteten aus eigener Kraft und ohne größeren finanziellen Aufwand ins Leben gerufen werden konnten, da „hier alle zu ihrem tollen Beruf stehen“.

Die Poster wurden in der hauseigenen Druckerei hergestellt und durch die Werbetechnik der JVA Heimsheim, die ebenfalls zum Vollzuglichen Arbeitswesen (www.vaw.de) - einem Landesbetrieb - gehört, designt. Glücklicherweise fand sich unter den Bediensteten auch ein talentierter Fotograf. Zudem arbeiten alle Personen, die auf den Fotos zu sehen sind, in der JVA Heimsheim und dies auch in entsprechender Position. Unter den jungen Bediensteten fanden sich schnell drei Freiwillige, die den Instagram Account übernommen haben.

Gerade in Zeiten, in denen die wirtschaftliche Konjunktur sinkt, werden die aufgrund ihrer vielfältigen Aufgaben ohnehin schon interessanten Stellen im Justizvollzug noch interessanter.

„Die „Sicherheit“ darf dabei sogar wörtlich genommen werden. Denn schließlich ist auch eine Verbeamtung nebst entsprechender Ausbildung möglich“, so Vollzugsdienstleiterin Blasberg, Dienstvorgesetzte von fast 140 Bediensteten. „Zudem dürfen wir nicht vergessen, welche gute und wichtige Resozialisierungsaufgabe von unseren Bediensteten wahrgenommen wird, die tagtäglich für die Gefangenen vor Ort sind, diese intensiv betreuen und als Ansprechpartner fungieren.“ (Blasberg).

„Die Bezeichnung als „Wärter“ ist dabei jedoch gänzlich verfehlt, da die Bediensteten des mittleren Vollzugsdienstes tagtäglich einen wichtigen Behandlungsbeitrag leisten und damit auch zur Sicherheit für die Allgemeinheit beitragen, so Blasberg weiter.“

„Die Öffentlichkeit weiß leider oftmals nicht, wer hier alles arbeitet und wie vielfältig und spannend unsere Aufgaben sind“ (Blasberg).